



ナイストライ

平成29年度 第11号
瓜生小学校校長室だより
H30.3.1 (発行者 田中)

学習発表会

2月24日(土)に地域の方や保護者に対し、今年度の学習活動やその成果を発表しました。

1年は瓜生っ子山に住む妖怪たちに学習の成果を見せて金メダルをもらい宝物を探しに行きました。2年はダーツの旅で瓜生に出かけ、生活科で探検してきた4ヶ所の施設等で取材したことをまとめてくれました。3年は社会科と総合の学習として見学してきた、おたべ工場での学びについて劇とクイズでの発表でした。4年は福祉を取り上げ、点字・手話・車いすなどの学習から、人にやさしい町づくりについての発表でした。5年は新聞社を見学して学んだことを活用して、無農薬で取り組んだ水稻活動と、力を結集した自然教室、合唱・合奏を取り上げ、学んだことを発信してくれました。6年は国語・社会・修学旅行で学習した歴史学習と平和について発信をしてくれました。どの学年も堂々とした態度で、力をあわせた素晴らしいものでした。

また、この日に家庭地域学校協議会の委員に来ていただき、児童の発表を見ていただきました。その後、第3回の家庭地域学校協議会を開催し、今年度の報告と意見交換を行いました。

スキー教室

2月6日(火)に5・6年生が箱館山スキー場へ行ってきました。昨年までは今庄365スキー場でしたが、今年から行き先を変更しました。今年は学校でしっかり練習ができたことと、幅広いゲレンデだったので、6年生はもちろんですが、5年生もたくさんリフトに乗り、スキーを楽しんでいました。天候もバッチリで、雪質も最高だったので、どの子も上手に滑れるようになっていました。



校長のつぶやき

2月8日に調理員から、厨房の水道水に細かな沈殿物が確認できるとの報告がありました。給食をどうするかが頭をよぎり、急きょ献立を変更して水を極力使用しないものに変え、ポリタンクを用意し教頭と瓜割りの水を汲みに走りました。その日のメニューはチャーハン・牛乳・みかんとなり、スープ類の提供ができませんでした。事情を給食主任が説明し、混乱はありませんでした。昼休みに、「校長先生たちが水を汲んできていただいたので給食を食べることができました。ありがとうございました。」と何人もの児童が感謝の言葉を言ってくれました。私はその気持ちがうれしかったです。

「安心できる学校」のとらえ方は、個人の主観的な判断で大きく左右されます。学校は多くの児童が生活しているので、いさかみやトラブルが発生します。私は、そんな時教師が知恵を絞って、ピンチをチャンスに変えて、児童の感性や感覚を育てていけたらと考えています。その繰り返しですが、保護者からみて「安心できる学校」(うちの子を登校させたい学校)と感じてもらえるものと信じ、これからも努力していきたいと考えています。

3月の主な行事予定

- 5日(月) 学校集金日
- 7日(水) 六年生を送る会
- 14日(水) 卒業証書授与式予行
- 16日(金) 卒業証書授与式
- 23日(金) 3学期終業式, 修了式
- 25日(日) 本日から学年末休業
- 28日(水) 離任式